



N° 012

Viceministro de Educación entregó tecnología al CIER Oriente operado por Unillanos

Villavicencio, 27 de febrero de 2015. En su visita a Villavicencio el Viceministro de Educación Preescolar, Básica y Media, Luís Enrique García de Brigard, hizo entrega oficial de aulas móviles innovadoras a las 10 escuelas piloto que hacen parte del Centro de Innovación Educativa Regional CIER Oriente, el cual es operado por la Universidad de los Llanos y articulado con actores públicos y privados que integran la alianza.

La ceremonia protocolaria que tuvo lugar en el colegio Antonio Ricaurte (CASD), contó con la presencia de los rectores de las seis instituciones educativas (escuelas pilotos) ubicadas en Villavicencio. Las aulas innovadoras, están dotadas de 11 computadores portátiles, impresora, video-proyector, punto de Wi-Fi y componentes que permiten soportar los procesos de investigación en el uso pedagógico de las Tecnologías de Información y Comunicación- TIC-.

“Estas aulas móviles nos van a permitir descentralizar el CIER Oriente ubicado en Unillanos. Con estos equipos los estudiantes de educación básica y media van a poder desarrollar sus trabajos de investigación e innovación tecnológica. No podemos concebir una educación de avanzada, sin tener en cuenta la tecnología”, sostuvo García de Brigard.

El Viceministro destacó la articulación de las Secretarías de Educación Departamentales y Municipales, los actores que integran la alianza y la academia representada por la Universidad de los Llanos. García argumentó que la tecnología llevada al aula de clase, se convierte en un elemento transformador en la experiencia educativa de los estudiantes.

